

Heute "Vienna Night Run"16.000 Läufer am Ring

Heute steigt die sechste Auflage des Charity-Sportevents für "Licht in die Welt".

Innere Stadt. Ab 19.45 Uhr wird der Ring heute wieder zur Laufstrecke. Mehr als 16.000 Sportler gehen an den Start, darunter auch Promis wie Sportlegende Hans Knauß, Schauspielerin Chris Lohner, Sänger Eric Papilaya und Ex-Skirennläuferin Alexandra Meissnitzer. Den Startschuss gibt Sportstadtrat Christian Oxonitsch (SPÖ).

Die Strecke ist barrierefrei, damit auch Sportler mit Behinderung mitmachen können. Pro Starter gehen sechs Euro an die Hilfsorganisation Licht für die Welt, die in Afrika Operationen am grauen Star finanziert, um das Augenlicht zu erhalten.

Ring-Sperre. Zwischen 19 und 23 Uhr ist der Ring gesperrt. Die Bim-Linien 1, 2 und D werden kurz geführt. Auch beim 31er gibt's Verzögerungen.